
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras informiert über eine aktuelle Nachricht im Zusammen-
hang mit Grundstücksverkäufen bei der Gewerbefläche Nord. 
Panattoni habe mitgeteilt, dass ein potentieller Investor abgesprungen sei. Daher bestünde 
aktuell kein Interesse mehr, die Verhandlungen fortzusetzen. 
 
Frau Stadtpräsidentin Schätttiger teilt mit, dass die Verleihung der Caspar-von-Saldern-
Medaille im Rahmen einer Feierlichen Ratsversammlung am 21.06.2017 um 18.30 Uhr im 
alten Ratssaal erfolgen soll. Der Termin sei mit den künftigen Würdenträgern abgestimmt, 
ohne dass bekannt gegeben wurde, um welche Art der Ehrung es sich handeln wird. 
Entsprechende Einladungen werden angekündigt. 
 


